



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

Las vacaciones de la presidenta Claudia Sheinbaum por las fiestas navideñas fueron breves, pues el pasado sábado 27 de diciembre publicó un mensaje en X en el que daba cuenta de la compra de 30 trenes de repavimentación, de los cuales 10 se entregaron en el Estado de México y el resto rehabilitará todas las carreteras federales del país, así como los trabajos de modernización de 13 trenes para atender caminos alimentadores.

Pero en las últimas conferencias mañaneras del año se podrá encontrar con la pregunta del motivo que llevó a destacados miembros de su partido a no viajar a Estados Unidos, pues de acuerdo a registros dados a conocer por medios de comunicación la cifra de políticos mexicanos a quienes se les ha revocado la visa ascendería a 50, por lo que el tradicional viaje a la Unión Americana en estas fechas quedó para mejor ocasión.

De igual manera, y contradiciendo su discurso de que en México su gobierno no censura, el tema del periodista veracruzano Rafael León Segovia detenido en Coatzacoalcos y bajo cargos de terrorismo pone a prueba, una vez más, las afirmaciones que buscan presentar un panorama positivo para el ejercicio del periodismo.

También podría surgir la pregunta de qué está pasando con Mexicana de Aviación, la línea aérea resucitada el sexenio anterior y que hasta la fecha se mantiene con una baja afluencia de usuarios, requiriendo subsidios para mantener sus operaciones y con sólo 13% de los pasajeros transportados de los que debería trasladar

con sus vuelos en el año que está por concluir. También los familiares del expresidente López Obrador podrían estar entre las preguntas de fin de año de las mañaneras, pero no sólo por José Ramón y sus compras en Houston, pues Quinto Elemento Lab informó de un negocio de Andrés Manuel López Beltrán en Guadalajara, un bar que ya figura en revistas de recomendaciones y que estableció ya trabajando como secretario de Organización de Morena. Quizá previendo estas preguntas la presidenta Sheinbaum desearía alargar un poco más sus vacaciones en Acapulco.

APUNTES ELECTORALES

En entrevista con Reforma, el senador por el

Partido Verde Armando Melgar apuntó que su fuerza política no quiere seguir en una lógica de subordinación dentro de la alianza, por lo que su planteamiento es que para 2027 podría ir sólo en alianza con Morena para la Cámara de Diputados y en solitario para las gubernaturas, teniendo como contexto lo que está pasando en San Luis Potosí.

Animal Político encontró que 24 senadores no presentaron ni una sola iniciativa durante el periodo de sesiones que fue desde el 1 de septiembre hasta el 15 de diciembre pasado.

Llamó la atención el hecho de que el portal Sin Embargo ha emprendido una campaña en la que critica a algunos morenistas, mientras mantiene su apoyo al proyecto de la presidenta Sheinbaum. Recientemente publicó material en el que critican a la senadora Andrea Chávez y ahora se lanzaron en contra de Catalina Monreal y su riqueza.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto: Gobierno de México